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Stadt Heidelberg  Heidelberg,  den 09.11.2011 

Anfrage Nr. 0058/2011/FZ  
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz 
Anfragedatum: 25.10.2011 

Betreff: 

Reiterverein - weiteres Vorgehen 

Schriftliche Frage:  

In der Gesellschafterversammlung des Tiergartens Heidelberg Anfang August 2011 wurde 
beschlossen, Sie bis spätestens 15. Oktober zu bitten, über das weitere Vorgehen in Sa-
chen Reiterverein zu berichten. Diesen Bericht zur Lage möchten wir jetzt anfordern. 

Antwort: 

Am 06.10.2011 wurde ein Antrag der CDU und HD`er (0064/2011/AN) in den Gemeinde-
rat eingebracht, der den aktuellen Sachstand der Räumung des Geländes des Heidelber-
ger-Reitervereins sowie das weitere Verfahren zum Inhalt hat. Zu diesem Antrag wird ak-
tuell eine Verwaltungsvorlage erstellt. Außerdem wurde der Haupt- und Finanzausschuss 
am 26.10.2011 im Arbeitsüberblick entsprechend informiert.  

 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 14. November 2011 
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Sitzung des Gemeinderates vom 10.11.2011 

Ergebnis: behandelt 
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